# Für kreative Gartengestaltung

Fax 031 741 54 67

Beratung Planung Ausführung

# Einschreiben

Justizrat Kanton Freiburg Kantonverwaltung Sicherheits- und Justizdirektion SJD Place de Notre-Dame 8 1700 Fribourg

Flamatt, 26. Januar 2017

# Brandfall an der Industriestrasse 52/54, 3175 Flamatt / Jahr 2014

<u>Urteil der Strafkammer vom 22.12.2016 / Verweigerung der Wiederaufnahme, Ausstand</u> Gesuch um Einleitung eines Amtsenthebungsverfahrens von Frau Christiana Dieu-Bach

#### Sehr geehrter Justizrat

Kurz nach meinem an Sie gerichtetes Schreiben vom 20. Dezember 2016 ist das Urteil der Strafkammer eingetroffen, nämlich am 22.12.2016.

Ich bin enttäuscht über das Urteil und es bestätigt erneut meinen Eindruck, dass man nicht interessiert genug ist, den Fall zu lösen!

Ich habe von Beginn an den Polizeibehörden und der Staatsanwaltschaft Hinweise über die Täterschaft geben können. Die Einvernahmen wurden teilweise falsch, halbherzig oder gar nicht erst vorgenommen. Spuren oder Beweise hat man auch nicht alle gesichert. Das darf doch nicht passieren? Man hat mich nie ernst genommen, mich als impulsiver und dummer Schwätzer hingestellt. Gründe, mich schon gar nicht erst anzuhören und so ist wertvolle Zeit, welche man besser zum Ermitteln in die richtige Richtung hätte nutzen sollen, verstrichen. All diese Zeit hat mir und dem Unternehmen sowie meinen Mitarbeitern sehr zugesetzt und enorm geschadet. Wenn ich in diesem Fall nicht vorwärts komme, muss ich den Betrieb im Herbst schliessen!

Zurzeit gibt es mich aber noch und ich bin nach wie vor motiviert, weiterzukämpfen. Ich habe insgesamt 108 rechtsgültige Unterschriften im Kanton Freiburg gesammelt und zwar zum Zweck, ein Amtsenthebungsverfahren gegen Frau Christiana Dieu-Bach einzuleiten. Ich sende Ihnen hiermit die Original Unterschriften-Listen zu und hoffe, dass mein Gesuch bewilligt wird. Sollte ich diese Dokumente an eine andere Stelle zustellen müssen, lassen Sie mich das bitte wissen.



Die Gründe meines Vorgehens sind daher klar und meines Erachtens auch nachvollziehbar.

Ich habe mir zudem Gedanken darüber gemacht, ob die Möglichkeit besteht, dass mein Fall in den Kanton Bern verlegt würde Ich muss mir alle Möglichkeiten abklären. Natürlich bin ich nach wie vor in der Hoffnung, dass Sie als Justizrat an der nächsten Plenarsitzung vom 1. Februar 2017 meinen Fall ernstnehmend und wohlwollend behandeln werden.

Gerne erwarte ich Ihren Bescheid und bin gespannt darauf, was Sie mir in Anschluss Ihrer Sitzung mitteilen werden, auch in Bezug auf das weitere Vorgehen betr. des Amtsenthebungsverfahrens.

Für Ihre Bemühungen und Ihr Verständnis im Voraus besten Dank.

Hochachtungsvoll

Nino's Gärten

Nino Ruch

## Beilagen:

- Urteil vom 22.12.2016
- 12 Unterschriften-Liste "Pedition Einleitung eines Amtsenthebungsverfahrens Dieu-Bach" (mit total 108 Unterschriften)

## Kopie z. K.:

- Bruno C. Lenz, Rechtsanwalt
- Oliver Lücke, Rechtsanwalt